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Abstract (en)
The cartridge has a cartridge body (8) with a mixer chamber (18). A thermostatic regulation unit (80) has a regulation slide-valve (84) mechanically
coupled to a thermoplastic unit (82). A control lever (50) regulates a flow rate and a temperature of the mixed fluid. The control lever drives a
movable disk (40) in rotation and in translation, and to move the thermostatic unit inside the mixed fluid chamber.

Abstract (fr)
Cette cartouche comporte un corps (8) à l'intérieur duquel est ménagée une chambre (18) de fluide mitigé ; un disque fixe (30) ; un disque mobile
(40) ; des moyens (80) de régulation thermostatique comportant un tiroir de régulation (84) et un élément thermostatique (82) reliés mécaniquement
l'un à l'autre ; et un unique levier (50) de commande du débit et de la température de fluide mitigé adapté à la fois pour entraîner en rotation
et en translation le disque mobile (40), et pour déplacer l'élément thermostatique à l'intérieur de la chambre de fluide mitigé (18). De plus, des
passages d'entrée (34) et de retour de fluide froid du disque fixe (30) s'étendent approximativement bout à bout en arcs de circonférences de rayons
sensiblement égaux, et des passages d'entrée (35) et de retour de fluide chaud du disque fixe (30) s'étendent approximativement bout à bout en
arcs de circonférences de rayons sensiblement égaux. Application au domaine des robinets mélangeurs. <IMAGE>
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